学習発表会に向け体育館練習が始まりました!!

10月25日から体育館練習がスタートしました。ステージやひな壇、そしてフロアを使って表現できるよう立ち位置を確認したり、移動練習をしたりしています。体育の授業で取り組んだダンスや音楽で学んだ歌、合奏や国語の音読など、今までに学習した内容を10分以内にまとめて発表します。担任の先生の熱意と子ども達のやる気で日が経つごとに進化しています。当日まで残り1週間、学級全員で自分たちの最高のステージを創り上げられるよう頑張ってほしいと思います。





































4年生のステージを6年生が鑑賞しました。最後に6年生が感想を言いました。お互いに良い刺激を受けることができました。









交通教室を行いました!

京丹後警察のご協力を得て、1, 2, 4, 6 年生が交通教室を行いました。雨でグラウンドが使えなかったので、体育館で行いました。1, 2 年生は道路、特に交差点の渡り方を教えていただきました。交差点を渡るときは、車の運転手さんの顔を見てから渡ることで安全に渡れることを学びました。4, 6 年生は自転車に乗って道路を走るときに気を付けることを教えていただきました。道路に止まっている車の陰から人や動物が飛び出してくる可能性があるので、必ず一旦停止をして安全確認をしてから走り出す事などを学びました。交通教室で学んだことを実際の生活に役立て自分の命を守る行動に繋げてほしいと思います。









































2 学期 2 度目の読み聞かせ

今学期2度目の読み聞かせをしていただきました。「もっちゃう もっちゃう もうもっ ちゃう」「けちんぼおおかみ」「きょうりゅうたちのいただきます」「ぞろりぞろりとやさい がね」「きょうりゅうのおおきさ」「かた足だちょうのエルフ」紙芝居「月のうさぎ」と各学 年に応じた内容を選び読んでくださいました。皆、静かに聞き入っていました。













2021/10/24 授業研究会実施!!

音楽の授業研究会を行いました!

10月20日京丹後市の小学校の音楽部の授業研究会を本校で行いました。「ハンガリー舞曲 第5番」を教材にした6年生の鑑賞の授業でした。曲想の変化を感じ取り曲の良さや面白さを見 つけようというめあてで授業が行われました。iPad を活用したりホワイトボードを使ったりしなが ら、曲想の変化を聞き取り文章で表現し発表することができました。班ごとに発表された内容から はたくさんの気付きがあり、楽曲の面白さや良さを感じ取ることができていました。





















2021/10/24 後期児童総会実施!

後期の児童総会を行いました!

10月22日6時間目に後期の児童総会を実施しました。田中会長の挨拶に始まり、児童会本部が活動計画を発表した後、保健体育、情報、環境、給食、図書委員会の委員長と副委員長が活動計画を発表しました。どの委員長達も堂々と発表することができており、大変頼もしく感じました。また聞いている児童は、各委員会に対する意見を述ました。積極的に挙手して意見を述べる児童が大変たくさんおり、委員会活

動に対する意識の高さを感じ、うれしく思いました。

後期の児童会目標は「楽しく仲良く笑顔いっぱい南小」です。委員会活動を通して更に網野南小がすべての児童にとって居心地のよい学校になることを楽しみにしています。













2021/10/17 児童会認証式実施!

児童会本部役員&委員会の認証式を行いました!!

10月6日は児童会本部役員、10月13日は委員会の認証式を行いました。名前を呼ばれると、大きな声で返事があり、やる気が感じられました。一人一人に「証」が渡されました。後期の児童会活動、委員会活動が充実したものになることを期待しています。

【児童会本部役員認証式】

















【委員会認証式】













青パトマグネット貼付け式を行いました!!

京丹後警察からの依頼で、交通安全のポスターをマグネットにして青パトに貼付け 校区内を巡回していただく取組みが行われることとなりました。1 学期に全校児童に ポスター作成の呼びかけを行った結果、11 名の応募があり、その中から6 名の作品 がマグネット選ばれました。その貼付け式が10月14日下校時に行われました。青 パト6台に加え、パトカーや白バイなど計14台の車両が校門付近に集まり、6人の 児童が青パト隊の方と一緒にマグネットの貼付けを行いました。

今後、子ども達の描いたマグネットを貼った青パトが巡回します。子ども達の描いた 絵やメッセージを見て交通安全や防犯を意識していただけるとありがたいです。













2021/10/11 授業参観実施!!

授業参観を行いました!!

10月6日に引き続き、後半の部の授業参観を10月11日行いました。休み明け の月曜日でしたが、おうちの方に来てもらうとうれしくて、とても張り切っていました。 多くの保護者の皆様に学校での子どもたちの様子を参観していただくことができ、 大変うれしく思いました。

次は11月6日(土)の学習発表会が公開となります。学級全員で一生懸命に取り 組む姿を是非、ご覧いただきたいと思います。

6年生は学活で「チーム遊びを考えよう」というテーマで話し合い活動を行いました。





5年生は、算数で直角三角形の面積をどうやって求めるか、長方形を切り取って考えました。





4年生は、算数で、二つの長方形があわさった図形の面積を求めていました。たし算やひき算を使って一生懸命に取り組みました。





3年生は国語で「秋のくらし」について学び、秋から連想する言葉を考えました。





2年生は音楽でした。歌を元気にうたい、鍵盤ハーモニカで「山のポルカ」を練習しました。





1年生は、国語で漢字の学習を行いました。漢字を使った言葉集めやとめ、はねなどを意識して書けるよう取り組みました。





2021/10/09 10 月の学校の様子紹介

スポーツの秋、勉強の秋、芸術の秋!! 実りの秋!!

緊急事態宣言が解除となり、ペアやグループでの学習活動等を感染対策を講じながら行っています。子どもたちは、授業や活動に意欲的に取り組んでいます。豊かな心、たくましい体、そして生きる基盤となる確かな学力を身に付けられるよう指導していきたいと思います。

体育では、鉄棒やマット等を行っています。





















5年の算数で平均を求める内容を学習しています。自分たちの歩幅を実際に測って平均を求めていました。









各学年、秋の作品展に向け絵画制作に取り組んでいます。6年生は自転車の細かい部分までとても丁寧に描いており、感心しました。





学習だけでなく掃除も頑張っています。長い廊下の雑巾がけに一生懸命です。

















後期児童会目標決まる!!

後期の目標が決まり、廊下に掲示されました。新型コロナウイルス感染症対策を講じながらではありますが、網野南小の児童が笑顔いっぱいに遊び、学べる学校を目指してほしいと思います。





前期目標と後期目標が並べて掲示されてます。

令和3年度初めての授業参観!!

10月6日(水)今年度初の授業参観を実施しました。密を避けるため、児童1名につき保護者1名、更に地区を2つに分け実施しています。第1回目は、福田、上小路、新庄、下岡、郷、生野内の6地区が対象でした。66名(85%)の保護者の方々にご参加いただき、子ども達の学習の様子を見ていただくことができました。子どもたちは、少し緊張しながらも頑張っている姿を見てもらおうと、積極的に手を挙げる姿が見られました。

























第2回目は、10月11日(月)御陵、長田、住吉、桃山地区を対象としています。人数に制限はありますが、是非とも子どもたちの姿をご覧いただきたいと思います。